

Prix sur demande

Contact agence

Agence Ferran

24 Avenue de la gare

83720 Trans En Provence

04 98 10 63 20 / agenceferran@gmail.com

Achat maison

4 pièces

Surface : 77 m²

Surface séjour : 32 m²

Surface terrain : 600 m²

Année construction : 2010

Exposition : Sud

Vue : Campagne

Eau chaude : Electrique

État intérieur : A rafraîchir

État extérieur : Bon

Couverture : Tuiles

Prestations :

Vitrage : Double, Vitrage : Pvc, Chambre de plain-pied, Double vitrage

3 chambres

1 terrasse

1 salle de douche

1 toilette

5 parkings

Classe énergie (dpe) : D

Emission de gaz à effet de serre (ges) : A

Document non contractuel

29/01/2026 - Prix T.T.C



Maison 9269SG Villecroze

À vendre, charmante maison individuelle de 77 m² sur un terrain de 600 m² (Vendue louée 933€/mois, le bail pourrait se terminer au 22/04/31) exposée Sud avec vue sur la campagne. Localisée à Villecroze, cette demeure de construction récente (2010) offre une surface habitable de 77m², répartis sur un seul niveau. Vous y découvrirez un spacieux séjour/cuisine américaine aménagée de 32m². Le bien est doté de trois chambres, une salle de douche et un WC, idéale pour une famille. Le tout sur un terrain de 600 m². Quelques rafraîchissements intérieurs sont à prévoir. Assainissement par fosse septique, chauffage individuel par convecteurs électriques et double vitrage PVC sont au rendez-vous. N'attendez plus pour la visiter ! Située au cœur de la Provence, Villecroze est un lieu privilégié pour l'achat d'une maison. Cette charmante commune française du Var bénéficie d'une situation géographique exceptionnelle, entre montagnes, vignobles et mer Méditerranée. Son immobilier est très attrayant, caractérisé par une grande variété de maisons provençales, allant de la villa méditerranéenne au mas traditionnel en pierre. Villecroze offre un environnement apaisant, préservant la qualité de vie avec ses paysages pittoresques, ses espaces verts et son climat doux tout au long de l'année. De plus, l'achat d'une maison à Villecroze est un bon investissement, grâce à son potentiel de croissance et d'appréciation. L'immobilier villecrozien offre donc un rapport qualité-prix très intéressant, associé à des prestations haut

